

- ***Parce que l'égalité est meilleure pour tous et pour la collectivité, ensemble nous dirons stop aux politiques d'appauvrissement !***

- Poursuivre la lutte contre la dérive de l'hyper-responsabilisation individuelle tenant les personnes pour responsables de la crise dans laquelle nous sommes embourbés et dès lors de leur état de pauvreté, alors que ce sont bien des « politiques d'appauvrissement » qui sont à l'œuvre ;

- Provoquer des alliances pour créer un rapport de force favorable pour enrayer la spirale de l'appauvrissement des populations : « Ensemble » ;

- Réduire la tension entre appauvrissement et enrichissement : « l'égalité est meilleure pour tous et pour la collectivité »

- Faire entendre une position forte, particulièrement durant cette année électorale : « stop aux politiques d'appauvrissement ! »